

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Aubameyang au "panthéon" de la Bundesliga

Willy NDONG
Libreville/Gabon

Deux ans après avoir quitté le championnat d'Allemagne de football de première division pour l'Angleterre, Pierre-Emerick Aubameyang continue de faire parler de lui Outre-Rhin. En effet, le très sérieux site Goal vient de dévoiler l'équipe-type de la décennie en Bundesliga, le championnat

141
buts en
Bundesliga

allemand de D1. En attaque, la star gabonaise Pierre-Emerick Aubameyang figure en bonne place de ce Onze-type, en compagnie de son éternel rival Robert Lewandowski.

Arrivé sur les bords de la Ruhr en juillet 2013, l'attaquant gabonais a passé cinq belles saisons au Borussia Dortmund. Ainsi, pour la première journée de la Bundesliga, le 10 août 2013, il inscrit un triplé contre Augsburg, et devient le premier Africain à marquer trois buts dès son tout premier match.

Lors de la saison 2015-2016, il termine deuxième du classement des buteurs avec 25 buts à son compte, avant de devenir, la saison d'après, avec 31 buts, meilleur buteur de la "Bundes". En tout, il aura inscrit, toutes compétitions confondues, 141 buts. Un record! Le Onze-type de la décennie de la Bundesliga

Gardien: Manuel Neuer,
Latéraux: Philipp Lahm et David Alaba

Défenseurs centraux: Jérôme Boateng et Mats Hummels
Milieux: Arjen Robben, Bastian Schweinsteiger, Marco Reus et Franck Ribery,
Attaquants: Pierre-Emerick Aubameyang et Robert Lewandowski



Pierre-Emerick Aubameyang fait partie du Onze-type de l'équipe de la décennie de la Bundesliga.

National foot : visite médicale obligatoire

J.F. MAROLA
Libreville/Gabon

En l'espace de onze ans, le football gabonais a connu près d'une dizaine de décès (mort subite) sur le terrain. De Cédric Nono, à Guy Tchingoma, en passant par Théo-Eric Ntoutoume, Sylvain Azougou, Moïse Brou Apanga et, tout récemment, Herman Tsinga, la liste est non exhaustive. Afin d'éviter que de tels drames se reproduisent à l'avenir, les responsables sportifs du pays ont pris des mesures.

Ainsi, le président de la Commission médicale de la Ligue nationale de football professionnel (LINAFP), Dr Brice Angoué a fait cette mise au point: "sans examens médicaux pour les joueurs, aucune équipe ne sera autorisée à prendre part au prochain championnat national de foot-



ball de D1 et D2. " Sont concernés par ces examens, " les 420 joueurs de D1 et 300 de D2", a-t-il indiqué. Et le médecin d'expliquer: "ces visites médicales, obligatoires, des différents acteurs de notre football, visent à éviter

des drames qui se produisent trop souvent sur nos stades. Encore une fois, sans ces visites, les équipes des joueurs concernés ne participeront pas aux différents championnats". Les footballeurs concernés doivent, avant le début des dites

compétitions, effectuer, entre autres, un bilan sanguin, un électrocardiogramme et une échographie cardiaque dans les institutions sanitaires agréées par la LINAFP, "au coût moyen négocié de 50 mille francs", a tenu à préciser le Dr Angoué.